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Гордость Дубовской школы

В регионе продолжают обсуждение 
возможных форматов работы обра-
зовательных учреждений в новом 
учебном году.

Губернатор Вячеслав Гладков встре-
тился с  руководителями школ 

и детских садов Белгородского района.
— Директора поддерживают очный 

формат, но опять же необходимо пере-
страховаться и исходить из оперативной 
обстановки. Например, в 10-20-киломе-
тровой зоне учебный процесс проводить 
нельзя. Разница между посёлком Север-
ный и селом Ясные Зори огромная. По-
тому что в одном случае 40 километров 
до границы, в другом случае — 6. А вот 
в Журавлёвской школе запустить про-
цесс обучения просто физически невоз-
можно, потому что все жители отселе-
ны, — отметил после встречи руководи-
тель области.

На прошедшем в понедельник ежене-
дельном оперативном совещании заме-
ститель губернатора — министр образова-
ния области Андрей Милёхин рассказал: 
для школ 9 приграничных муниципалите-
тов, а также города Белгорода, Яковлев-
ского, Новооскольского городских окру-
гов, Мелиховского поселения Корочанско-
го района разрабатывают модели, вклю-
чающие различные подходы. Это, напри-
мер, проведение занятий онлайн, по кар-
там уроков или очно; обучение в две сме-
ны либо по скользящему графику; закре-
пление за каждым классом своего каби-
нета; задействование помещений учре-
ждений дополнительного образования, 
культуры, спорта. Такая же работа прово-
дится по колледжам и вузам.

— Детские сады предложено открыть 
уже с августа. В разрезе каждого муници-
палитета нужно собрать предложения по 
затратам на усиление мер антитеррори-
стической безопасности в учреждениях 
образования, а также на увеличение ко-
личества школьного транспорта для ор-
ганизации подвоза детей. При этом, ко-
нечно, мы должны избежать избыточ-
ности. Мы имеем достаточно большой 
опыт — необходимо обеспечить наибо-
лее оптимальные меры. Все готовые мо-
дели и предложения будут рассмотрены 
на заседании оперативного штаба регио-
на, — добавил Вячеслав Гладков.

Он подчеркнул: окончательное реше-
ние не принято, пока только обсуждают-
ся варианты.

— Наша задача — найти компромисс, 
который позволит запустить очное обра-
зование детей, но при этом обеспечит 
их безопасность. Самый главный прио-
ритет — это мнение родителей. Мы пре-
доставляем информацию, мы обсужда-
ем различные варианты, но окончатель-
ное решение примут родители, — сооб-
щил губернатор.

ДИНА ИВАНОВА

ЕВГЕНИЯ ФАНАЙЛОВА – В ЧИСЛЕ УЧЕНИКОВ, НАБРАВШИХ 100 БАЛЛОВ НА ЕГЭ

Пять одиннадцатиклассников школ 
Белгородского района сдали единый 
государственный экзамен на 100 бал-
лов: Евгения Фанайлова (Дубовская 
школа с углублённым изучением от-
дельных предметов), Вероника Ин-
чина (образовательный комплекс 
«Алгоритм Успеха»), Илья Пели-
хов (Бессоновская школа) — по рус-
скому языку, Дарья Кайдалова (Ок-
тябрьская школа имени Героя Рос-
сии Ю. А. Чумака), Екатерина Дерина 
(образовательный комплекс «Алго-
ритм Успеха») — по обществознанию.

Мы встретились с Евгений незадол-
го до выпускного. Спросила её, 

что чувствует накануне важного события.

— Грустно, конечно, — ответила де-
вушка. — Так быстро пролетело время.

В Дубовскую школу Женя пришла 
в пятый класс. Помнит, как перед Днём 
знаний их класс собрали познакомиться:

— Я была не единственной новенькой, 
так что не волновалась. С одноклассни-
ками мы сдружились. Особенно нас сбли-
зила поездка в Санкт- Петербург.

Женя — отличница с первого класса. 
Признаётся: всегда училась с удовольст-
вием и старанием. Особенно усердно го-
товилась к экзаменам в этом году, пони-
мая, что от суммы баллов зависит посту-
пление в вуз на бюджетное место. К слову, 
о будущей профессии. Выпускница опре-
делилась давно, хочет изучать иностран-
ные языки в московском университете.

— Для меня важно хорошо сдать ЕГЭ по 
русскому, английскому и обществознанию. 
По русскому набрала максимум. На экза-
мене не переживала. Эмоции зашкалива-
ли, когда увидела в интернете результат. 
Меня трясло, — делится Евгения. — Потом 
успокоилась и подумала: «Справедливо. 
Ведь я долго к этому шла».

Ученица Фанайлова — гордость шко-
лы. Помимо учёбы успевала заниматься 
рисованием, плаванием, танцами. С за-
поем читает русскую классику. Сейчас 
увлечения отодвинуты на второй план, 
все мысли о поступлении. Пусть всё по-
лучится!

ДИНА АБРАМОВА 
Фото автора

каникулы 

Море впечатлений подарила детям «Бригантина «Белогорье»
Наши ребята вернулись из Евпато-
рии, где отдыхали в лагере «Бриган-
тина «Белогорье». На первой смене 
побывали 44 ребёнка — дети воен-
нослужащих.

Самое сложное для мальчишек и девчо-
нок теперь — расставаться с друзьями. 

За трёхнедельную смену дети очень сдружи-
лись. «Это было круто, купались в море, бас-
сейне, было много развлечений. Мы вооб-

ще не хотели уезжать, нам очень понрави-
лось», — поделились впечатлениями ребя-
та из отрядов «Посейдон» и «Алые паруса».

Первая смена в лагере была патриотиче-
ской. Для детей организовывали экскурсии 
по памятным местам и достопримечатель-
ностям полуострова Крым, а также прово-
дили тематические мероприятия. Все они 
посвящены 80-летию Прохоровского тан-
кового сражения.

«Каждый день в шатре что-то происхо-

дило: либо дискотека, либо мероприятие. 
Учили песни, ставили сценки, путешество-
вали. Были в Севастополе, Бахчисарае, Ев-
патории», — рассказала Арина Миронова.

27 июня на вторую смену в лагерь от-
правились ещё 32 ребёнка нашего муни-
ципалитета.

По материалам официального сайта 
муниципального образования 
«Белгородский район»
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